

Apoyarán a escuelas y hospitales

Preparados los ayuntamientos para la reducción del suministro

Tlalnepantla ▶ Ana Salazar

Los municipios de Naucalpan, Tlalnepantla, Huixquilucan y Atizapán de Zaragoza son los que se ven más afectados por la escasez de agua potable como consecuencia de la reducción del caudal de agua potable del sistema Cutzamala por lo que se puso en marcha un programa de abasto a través de pipas; además para abastecer escuelas y hospitales.

Ante la peor temporada de sequía de los últimos siete años, los gobiernos municipales se encuentran listos para la distribución del líquido vital en las colonias donde la falta de agua se podría recrudecer por la medida irrupta por

la Comisión Nacional del Agua (Conagua) de reducir hasta 30 por ciento el caudal en bloque para el consumo humano del sistema hidráulico Cutzamala.

En este sentido, el Organismo Público Descentralizado Municipal del Agua en Tlalnepantla (OPDM) explicó que el programa de recorte de agua instrumentado por Conagua afectará a todas las familias que alberga esta ciudad en diferentes grados.

Así, los gobiernos locales se preparan para enfrentar una reducción de hasta 25 por ciento el siguiente sábado; para el domingo el caudal disminuirá hasta en 50 por ciento y partir del próximo lunes 30 por ciento que resentirán un millón 200 mil habitantes. ■M



Planes emergentes de auxilio para centros escolares y de salud

